



鳥栖商進路室だより



令和5年度 2月号

1・2年生は検定・学年末考査があり、ここまで学んできたことをしっかりと確認し発揮する時期でした。3学期の始業式でも伝えたように、1・2年生の間にしっかりと実力をつけ、3年生から本格的に始まる進路活動に向かいましょう！2月・3月には、次年度に向けた進路関係の行事も複数予定されていますので、みなさん積極的に取り組んでください！

1月25日 1年生情報管理科体験型キャリア講話

1年生情報管理科(14HR)を対象に、株式会社佐賀IDC様に来ていただき、キャリア講話を実施しました。IT業界や企業についての説明、サーバー解体体験などを行っていただきました。IT業界と言っても様々な分野・仕事があるというお話や、佐賀IDC様が行われている仕事についてもリモート企業見学をしながら話していただいたため、少しはIT業界についての具体的なイメージをつかむことができたと思います。当日の様子の写真と講話終了後に生徒が書いた感想を一部紹介します！



大久保さん
(R3年度卒)

お話を聞いて、今まではIT系の会社への就職を考えていなかったが、選択肢に入ってくるくらいの興味が湧きました。私は、PCに強くなれたら、将来困ることが少なくなりそうという考えで情報管理科に入ったけど、最近では悩むことが増えてきてモチベーションなどがなくなり気味でした。IT系は、頭の良い人・理系の人しか働ける場所だと思っていたけど、「そんなことはないです」と言い切ってもらえて、少し自信がついたし、これから先の道が増えました。(Yさん)

お話を聞いて、これから頑張っていきたいことや取ったほうが良い資格などを知ることができました。中でも基本情報技術者試験は存在は知っていたけど、これからは取得するために今まで以上に勉強を頑張っていこうと思いました。

サーバーの解体では、初めての経験だったので、とてもワクワクしました。今まで習ってきた情報処理の用語などが出てきて内容が理解できたので、勉強していて役に立ったなと思いました。(Uさん)